

Rencontre avec S.E. Mme Grace Asirwatham
ambassadrice de la République démocratique socialiste de Sri Lanka
22/10/2019



Copyright M. Jolling La Chambre

De gauche à droite, G. Dallemagne, Ö. Özen, G. Asirwatham, A. Gryffroy

La nouvelle ambassadrice du Sri Lanka, S.E. Mme Grace Asirwatham a rencontré les membres du groupe d'amitié Sri Lanka / Belgique qui se sont rendus en mission au Sri Lanka en 2018.

- M. Georges Dallemagne, député, vice-président de la section Sri Lanka
- Mme Özlem Özen, députée, vice-présidente de la section Sri Lanka
- M. Andries Gryffroy, sénateur membre de la section Sri Lanka

Etaient également présents :

- M. Maxwell Keegel, conseiller auprès de l'Ambassade du Sri Lanka
- M. Marc Jolling, secrétaire de la section Sri Lanka du groupe belge de l'UIP

L'entretien a porté sur :

- la mission parlementaire au Sri Lanka qui a eu lieu en juillet 2018.
- les relations avec l'Union Européenne.
- les élections présidentielles au Sri Lanka du samedi 16 novembre 2019 et la mission d'observation des élections de l'Union européenne.
- les relations avec la Chine.
- l'Intention des autorités sri lankaises de mettre fin au moratoire sur la peine de mort.
- les attentats du 21 avril 2019 au Sri Lanka.